

Louis Riel (Métis)

Par [Lise Landry](#) | Publié : 15 février 2016

Ottawa (Ontario)

15 février 2016

Le premier ministre Justin Trudeau a fait aujourd'hui la déclaration suivante à l'occasion du Jour de Louis Riel :

« Aujourd'hui, je me joins aux Métis, aux Manitobains et aux Canadiens à travers le pays pour honorer la mémoire de Louis Riel : un défenseur des droits des minorités, un fondateur du Manitoba et un important contributeur à la Confédération canadienne.

« Louis Riel a fait de grands sacrifices pour défendre les droits, les libertés et la culture du peuple métis. Les valeurs pour lesquelles Louis Riel a lutté – des valeurs d'inclusivité et d'égalité – sont maintenant les principes mêmes sur lesquels repose l'identité de notre pays.

« Au moment où nous travaillons en vue de renouveler une relation de nation à nation avec les populations autochtones du Canada, dont les Métis, prenons cette occasion pour réfléchir à la vie de Louis Riel et pour célébrer les nombreuses contributions des communautés métisses à notre grand pays. »